

V-8-035: Beschluss zur kritischen Begleitung der Regierungsarbeit von Bündnis 90/Die Grünen

Antragsteller*innen Vincent Schlotfeldt

Antragstext

Von Zeile 34 bis 35 einfügen:

ist, ist abzulehnen. Wir lehnen ebenfalls das populistische Abschieben von Asylsuchenden in politisch unsichere Herkunftsregionen, sowie solche von gut integrierten Menschen ab.

Begründung

Es gibt regelmäßig Fälle in denen gut integrierte, oftmals seit Jahrzehnten in Deutschland lebende Menschen abgeschoben werden.

Selbst nach konservativer Denkweise sind diese Abschiebungen fatal, denn es trifft häufig Menschen die einer geregelten Arbeit nachgehen oder sich in Ausbildung befinden. (Dies soll Selbstverständlich nicht das primäre Argument sein, sondern die Absurdität dieser Abschiebungen aufzeigen)

Hier noch ein aktueller konkreter Fall als Beispiel:

<https://www.merkur.de/deutschland/hessen/trotz-ausbildung-kreis-giessen-abschiebung-93308372.html>